

## Das Ende des Verbrennungsmotors

Ich fahre noch mit Verbrennungsmotor,  
obwohl es mir leid tut.  
Es ist kein Fortkommen ohne ihn,  
mit ihm werden wir sterben.

Keiner hat gelernt auf der Stelle zu treten  
und Däumchen zu drehen.  
Wir reisen rasend  
zu allen Zielen im All  
und verbrennen unsere Geschichte.

Unter uns wird es hohl,  
wir verspeisen die Eingeweide unserer Mutter  
bei lebendigem Leib.

Das Herz kommt zuletzt,  
wir glauben an die Liebe  
solange sie uns schlägt.

Auch wenn es weh tut,  
bitte hör nicht auf!